

“You gotta hit the right ball” / Hyundai.
(engl. version page 2)

Mai 2024, Familientreffen, ich schlafe diese Nacht kaum.

Mein Kopf dreht sich um die immense Geschwindigkeit der technischen Entwicklung und: Hyundai. Die den größten Anteil an Boston Dynamics halten. Ein südkoreanischer Autohersteller besitzt eine der größten und relevantesten (US) Robotikfirmen - wie spannend!

Könnte sich zu einem immensen Wettbewerbsvorteil entwickeln.
Direkt in meinem Notizbuch festgehalten...

und jetzt wieder dran gedacht als ich einen Beitrag zur CES 2026, der größten Technik Messe der Welt, gesehen habe.

Und Boston Dynamik Roboter menschenähnlich die Menge grüßen. Das Modell soll zeitnahe in der Produktion von Hyundai eingesetzt werden.

Der Aktienpreis ist mittlerweile um über 85% gestiegen. Wahrscheinlich meine zweitgrößte “seen, but missed opportunity”.

Buffett und Munger nennen das Opportunitätskosten, nichts habe sie so viel Geld gekostet wie die nicht genutzten Möglichkeiten.

Wann hast du dich das letzte Mal “geärgert”, weil richtige These, aber keine Handlung?

26.03.2026

“You gotta hit the right ball” / Hyundai.

May 2024, family reunion - I barely slept that night.

My mind was racing at the sheer speed of technological development and: Hyundai. They hold the largest stake in Boston Dynamics. A South Korean car manufacturer owns one of the largest and most significant (US) robotics firms - how exciting!

This could develop into a massive competitive advantage.
Jotted down straight away in my notebook...

and it came back to mind when I saw a report on CES 2026, the world's largest technology trade fair. Boston Dynamics' humanoid robots greeting the crowd. The model is set to be put into production by Hyundai in the near future.

The share price has now risen by over 85%. Probably my second-biggest “seen, but missed opportunity”.

Buffett and Munger call this opportunity cost; nothing has cost them as much money as the opportunities they didn't take.

When was the last time you got “annoyed” because you had the right thesis but took no action?

26.03.2026